

# EKSPOS

## Tingkatkan Kualitas Ibu-Ibu, PC Muslimat Banyumas Gandeng Baznas Giat Pelatihan Buat Hampers Buket Bunga

Agung widodo - [BANYUMAS.EKSPOS.CO.ID](http://BANYUMAS.EKSPOS.CO.ID)

Feb 21, 2023 - 12:43



*Pimpinan Cabang (PC) Muslimat Kabupaten Banyumas Bekerja Sama Dengan Baznas Kabupaten Banyumas Mengyelenggarakan Pendidikan Dan Pelatihan Pembuatan Hampers Buket Bunga, Bertempat di Aula PC Muslimat Banyumas, Jawa Tengah.*

BANYUMAS- Pimpinan Cabang (PC) Muslimat Kabupaten Banyumas bekerja sama dengan Baznas Kabupaten Banyumas menyelenggarakan pendidikan dan pelatihan pembuatan Hampers/ Buket Bunga, bertempat di Aula PC Muslimat Banyumas, Jawa Tengah, Sabtu (18/02/2023).

Diketahui, sedikitnya 100 orang peserta, yang berasal 30 dari Pengurus PC dan PAC Muslimat serta 70 utusan PAC Muslimat se-Kabupaten Banyumas hadir dan

mengikuti kegiatan tersebut dengan sangat antusias.

Pelatihan dibuka oleh Pengurus PC Muslimat Nur Inganah, dalam sambutannya mengatakan, mewakili Ketua PC Muslimat Hj Laely Sofiah Manshur yang sedang bersamaan dengan kegiatan yang lain dan tidak bisa ditinggalkan, menyampaikan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Ani Widosari yang sudah berinisiatif mengadakan pelatihan tersebut.



"Pelatihan ini sangatlah penting, karena dapat meningkatkan kapasitas kemampuan bagi ibu-ibu pengurus dan anggota muslimat se-Kabupaten Banyumas," ungkap Nur Inganah.

Dikesempatan itu, PC Muslimat berharap output dari kegiatan ini, dapat menambah penghasilan keluarga yaitu dengan cara hampers yang sudah dibuat dengan bagus, indah dan rapih, akan memiliki daya tarik dan daya saing, serta layak jual. Produk tersebut nantinya dapat dipasarkan ke masyarakat secara offline maupun online.

Nur Inganah juga menyampaikan, apresiasi terimakasih kepada Baznas Kabupaten Banyumas yang telah bekerjasama dengan PC Muslimat Kabupaten Banyumas, ini kerjasama yang luar biasa, untuk tujuan masyarakat Banyumas yang lebih sejahtera dan dapat menyejahterakan masyarakatnya.



"Bentuk terimakasih PC Muslimat, kedepan ibu-ibu yang hari ini menerima manfaat pelatihan dari Baznas ini. Kelak dapat menjadi Muzakki atau munfiknya Baznas beserta anggota keluarga dan saudara serta tetangga disekitar rumahnya," harapnya.

Ketua panitia pelaksana pelatihan Ani Widosari dalam sambutannya menyampaikan, bahwa pelatihan ini adalah terobosan baru. Menghadirkan 8 orang narasumber dan pelatih muda millennial. Pihaknya berharap setelah mengikuti kegiatan, ibu-ibu muslimat dapat menularkan ilmunya ke anggota dan ibu-ibu lainnya yang ada di masing-masing wilayah Desa/ Kelurahan se-Kabupaten Banyumas.

"Terimakasih kepada pengurus PC muslimat Banyumas, yang sudah menyempatkan hadir dan membuka pelatihan. Sekaligus memberikan materi dan motivasi kepada peserta, terimakasih juga untuk Baznas Banyumas, semua peserta pelatihan dan undangan, serta narasumber," tandasnya.

Di waktu yang sama, Ketua Baznas Kabupaten Banyumas Hj Khasanatul Mufidah melalui wakil Ketua 4 Kiai Kodir dalam sambutannya menyampaikan, bahwa kerjasama kegiatan pelatihan itu adalah bagian dari ikhtiar untuk peningkatan kesejahteraan warga masyarakat Banyumas melalui PC Muslimat Banyumas.



"Melalui pelatihan ini, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat Banyumas. Sehingga masyarakat Banyumas sejahtera. mereka yang kita latih hari ini, diharapkan dapat menjadi muzakki (orang yang berzakat) atau munfik (orang yang berinfak) melalui Baznas Banyumas. Pelatihan yang dilaksanakan hari Sabtu 18 Febuari 2023 adalah salah satu turunan dari program Baznas Kabupaten Banyumas, yaitu Banyumas Sejahtera," pungkas Kiai Qodir.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI